
REPORT RIUNIONE COMMISSIONE TRASPORTI ED INFRASTRUTTURE 

ORDINE DEGLI INGEGNERI DI FIRENZE 

Data: 15/05/2025 

Hanno partecipato in sede alla riunione: (Martini), Del Gigia,  Galletti,  Gomisel,  Pesci,   Porquier,  Stanzani e 

Tamigi.  

 Hanno preavvisato di non poter partecipare  Carpita e Gaeta. 

 

Ordine del giorno: 

 

- Aggiornamenti sul “Protocollo per il Mugello”.  

 

MartIni  comunica che dopo la precedente riunione aveva tramesso  a Marco Moricci, Coordinatore 

della Commissione Mugello, il testo del “Protocollo” già condiviso in Commissione. 

 A seguito,  dopo aver appreso  che  da parte della  Commissione Mugello  non erano state prodotte 

osservazioni al testo proposto  aveva  concordato che lo avrebbero loro stessi consegnato ed 

illustrato al Sindaco di Barberino quale referente dell’ Unione  Montana, rendendosi disponibile  

anche a partecipare all’ incontro nel caso lo avessero ritenuto  utile ed opportuno. 

A seguito della richiesta di Moricci che anche una contenuta rappresentanza della Commissione 

trasporti  partecipasse all’ incontro  il testo proposto per il   “Protocollo” è stato  presentato ed 

illustrato al Sindaco   dallo stesso Moricci , da Silvano Gianassi, da Gomisel e  da Stanzani (oltrechè  

da Martini). 

Il Sindaco, dimostrando particolare  interesse alla collaborazione ipotizzata, si è riservato di 

esaminare la proposta  per poi riprendere, in tempi contenuti, i contatti con l’ Ordine. 

 

- esame del documento “Evoluzione trasporti nel Mugello” 

Vengono discussi i contenuti  del documento  la cui bozza era già  stata parzialmente esaminata nel corso 

della precedente riunione,  A seguito dell’ introduzione di alcune modifiche ed affinamenti   il testo del 

documento viene approvato. Si ricorda  che lo stesso viene predisposto  come supporto  ed orientamento 

per le  analisi   previste nel “Protocollo” da compiere assieme ai colleghi della Commissione Mugello 

oltrechè  dal Sindaco di Barberino ed eventualmente  da rappresentanti dell’ “Unione Montana”. 

Ovviamente il tutto a seguito della sottoscrizione delle intese  in questione. 

Si conviene che il testo del documento verrà   allegato al presente report e quindi reso disponibile agli atti 

dell’ Ordine. 

 

         -varie ed eventuali 

 Porquier  informa  che, da contatti già intercorsi,  l’ ANAS risulterebbe disponibile ad organizzare  nel 

prossimo mese di settembre   una visita tecnica al ponte in costruzione fra Capraia e Montelupo. Preso atto 



che   si rende disponibile lo stesso   Porquier  viene  incaricato di procedere  a curare l’ organizzazione della 

visita in questione. 

Successivamente  viene proposto da Martini  di procedere all’ esame di un documento  prodotto  dalla 

Commissione ambiente ed energia a seguito dell’ esame congiunto nei mesi scorsi sviluppato fra le due 

Commissioni sulla tematica dello “Scudo verde”.  

Il documento  proposto ,con il titolo “ Scudo verde e politiche di mobilità a Firenze”  gli è stato trasmesso a 

inizio settimana da Stefano Corsi a seguito di una telefonata che ne anticipava le finalità. Nelle intenzioni 

della Commissione ambiente il documento, una volta  esaminato e condiviso con la Commissione trasporti 

dovrebbe rappresentare il contributo di riflessione dell’ Ordine sulla tematica in questione. 

Dopo una sommaria analisi del documento proposto,  ritenuto   interessante ma  che risulta anche 

complesso ed  assai articolato, durante la quale  è emersa  una prima serie di riflessioni e valutazioni, si 

conviene che l’ esame sarà sviluppato in una successiva riunione, da convocare a breve. 

 

 

La riunione, iniziata alle ore 16,00, termina alle 19,00; la prossima riunione sarà convocata successivamente.  

 

(Fiorenzo Martini) 


